

Si, au contraire, *les graisses* sont en excès, alors les selles seront fréquentes, jaunes, molles, et contiendront des amas graisseux ou des grumeaux mous, facilement reconnaissables des précédents en ce que, d'abord, ils sont mous, et qu'ensuite, on les peut dissoudre dans l'éther. Il y aura probablement des vomissements, des régurgitations, et l'haleine de l'enfant aura l'odeur butyrique.

Si les graisses ne sont pas assez abondantes, il y aura constipation avec selles sèches et dures.

Trop de sucre cause des coliques ; des selles claires, aqueuses, amenant des excoriations des fesses et ayant une forte odeur acide de levain. Fréquemment on trouvera des éructations gazeuses ayant même odeur.

Si la proportion de sucre est trop faible, l'augmentation du poids sera très lente.

Le docteur Holt résume ces indications de la manière suivante : " Si l'enfant n'augmente pas, bien qu'il n'y ait pas de signe d'indigestion, augmentez la proportion de tous les ingrédients ; s'il souffre de coliques habituelles, diminuez la proportion des matières protéïdes ; pour combattre les vomissements fréquents se montrant après le petit repas, diminuez la quantité ; pour arrêter les régurgitations acides, réduisez les matières grasses et quelquefois aussi, les matières protéïdes."

---

Etant donné un enfant de poids moyen, il est rarement difficile de prescrire le mélange qui lui conviendra. Si, par exemple, on commence avec de faibles pourcentages des éléments nutritifs, les garde robes ne présenteront aucun signe d'indigestion, mais très probablement, l'enfant criera après chaque repas et la faim le rendra agité. Il n'augmentera pas en poids et peut-être même déperira. Tous ces symptômes disparaîtront dès qu'on aura élevé les pourcentages. Dès lors il suffira d'augmenter tous les quinze jours, la quantité donnée chaque fois, et, de temps à autre, d'élever les pourcentages.